

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DEL EJERCITO

Resolución del Patronato de Casas Militares por la que se anuncia la admisión de ofertas para adjudicación de locales comerciales sitos en el grupo de viviendas de la Virgen del Puerto, de esta capital.

Hasta el día 10 del próximo mes de noviembre se admiten ofertas para la adjudicación de locales comerciales sitos en el grupo de viviendas de la Virgen del Puerto, de esta capital.

Condiciones y demás referencias en estas oficinas, Joaquín García Morato, 140.—El Coronel Secretario general.—5.336.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Soria por la que se anuncia segunda subasta de las obras de construcción del camino vecinal de Licerias a Noviales.

Habiéndose declarado desierto la primera subasta de las obras de construcción del camino vecinal de Licerias a Noviales, con un presupuesto de contrata de pesetas 2.630.760,24, se anuncia segunda subasta de dichas obras en las mismas condiciones señaladas en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial de esta provincia, número 101, de fecha 30 del pasado mes de agosto, así como en las fijadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 223, de fecha 17 de septiembre último, con las dos únicas modificaciones:

Subasta: Tendrá lugar a las trece horas del día siguiente de haber transcurrido veinte días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y se celebrará en el Palacio provincial.

Admisión de pliegos: Hasta las trece horas del día anterior a la fecha de celebración de la subasta.

Soria, 23 de octubre de 1963.—El Gobernador civil, Presidente.—5.335.

Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Vizcaya por la que se anuncia subasta para la ejecución de las obras que se citan.

Se anuncia subasta para la ejecución de las obras que a continuación se indican, con sujeción a las condiciones que se hallan de manifiesto en las oficinas de esta Comisión (Palacio de la excelentísima Diputación Provincial de Vizcaya, segunda planta):

1.ª Distribución de aguas y saneamiento al Municipio de Bermeo.
Presupuesto: 3.363.204,83 pesetas.
Fianza provisional: 67.264,09 pesetas.

2.ª Distribución de aguas y saneamiento al Municipio de Basauri.
Presupuesto: 2.867.000 pesetas.
Fianza provisional: 57.340 pesetas.

3.ª Segunda fase del camino de San Lorenzo, en el Municipio de Dima.
Presupuesto: 1.351.895 pesetas.
Fianza provisional: 27.037,90 pesetas.

Durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la inserción del oportuno anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las doce horas del último día, podrán presentarse las correspondientes proposiciones ajustadas al modelo que al final se incluye y reintegradas con la póliza correspondiente del Estado.

La subasta se celebrará con carácter público en uno de los salones del Gobierno Civil de Vizcaya, a las doce horas del día hábil inmediato siguiente a la fecha en que expire el plazo de presentación de pliegos.

Modelo de proposición

Don vecino de calle número con documento nacional de identidad número, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial de del día de de y de las condiciones que se exigen para la ejecución por subasta de las obras de del Municipio de se comprometo a su realización, con sujeción estricta al proyecto y al pliego de condiciones administrativas y facultativas, por la cantidad de pesetas (en letra y número).

Bilbao, 24 de octubre de 1963.—El Gobernador civil, Presidente, Guillermo Cancón Calatayud.—6.300.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Resolución de la Jefatura Provincial de Guadalajara del Servicio Nacional del Trigo por la que se anuncia concurso para el arrendamiento de un local con destino a almacén en Setiles.

En cumplimiento de lo ordenado por el ilustrísimo señor Secretario general del Servicio Nacional del Trigo, esta Jefatura Provincial anuncia concurso para el arrendamiento de un local para la instalación de un almacén en Setiles (Guadalajara), y que reúna las condiciones que obran de manifiesto en el tablón de anuncios de esta Jefatura (plaza del General Mola, número 4).

Las proposiciones, con arreglo al modelo que obra en las condiciones expuestas en el tablón de anuncios de esta Jefatura, deberán presentarse en la misma en sobre cerrado, con la anotación exterior «Concurso para arrendamiento local para almacén», en un plazo que finalizará a las trece horas de la fecha en que se cumplan los veinte días hábiles a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia de Guadalajara, te-

niendo presente para este cálculo la fecha del anuncio último que aparezca en los periódicos citados.

La apertura de los pliegos que contengan las proposiciones se realizará en el local de esta Jefatura Provincial, a las trece horas del siguiente día hábil a aquel en que termine el plazo de admisión de dichas propuestas, con arreglo a las normas que anteceden. Dicha apertura tendrá lugar ante la mesa del concurso. Vistas las proposiciones presentadas y levantada el acta correspondiente, la Jefatura Provincial redactará un informe-propuesta, que ha de elevar a la Delegación Nacional del Sindicato Nacional del Trigo, sobre la oferta que considere más conveniente para los intereses del Servicio, o en otro caso, señalando si procede declarar desierto el concurso.

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Guadalajara, 22 de octubre de 1963.—El Ingeniero Jefe Provincial, Francisco Rodríguez Sánchez.—5.375.

MINISTERIO DEL AIRE

Resolución de la Junta Central de Adquisiciones y Enajenaciones por la que se rectifica la que anunciaba concurso para la adquisición de diversos efectos del Servicio de Intendencia.

Queda rectificado el anuncio del concurso público del expediente arriba mencionado, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 240, del Aire número 119, de la provincia número 237 y periódico «Arriba» de fecha 3 de octubre de 1963, en el sentido de que por orden de la superioridad queda anulada la adquisición de las partidas de tela gris mezcilla, corbatas negras y ceñidores elásticos, quedando subsistente el concurso para la adquisición de las siguientes partidas:

60.000 metros de loneta gris,
2.600 gramos de botones dorados grandes,
2.600 gramos de botones dorados pequeños.

Los gastos de este anuncio serán satisfechos por el adjudicatario o adjudicatarios.

Madrid, 25 de octubre de 1963.—El Teniente Coronel Secretario.—7.561-7.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta de las obras de reforma y elevación de una planta en la C. N. S. de Guadalajara.

La Organización Sindical anuncia concurso-subasta para la adjudicación de las obras de reforma y elevación de una planta en la C. N. S. de Guadalajara,

cuyo presupuesto de contrata asciende a 666.167,23 pesetas, importando la fianza provisional 13.323,35 pesetas.

El proyecto y pliego de condiciones pueden ser examinados en la C. N. S. de Guadalajara y en la Jefatura de la Obra Sindical del Hogar, paseo del Prado, 18, Madrid.

Las proposiciones se admitirán en la Jefatura Nacional de la obra Sindical del Hogar (paseo del Prado, núm. 18-20, Madrid) y en la C. N. S. citada, en las horas de oficina, durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuese festivo, al día siguiente.

La apertura de los pliegos se efectuará en la citada C. N. S. a los cinco días de haberse cerrado el plazo de admisión, salvo que fuese inhábil, en cuyo caso se entenderá prorrogado el plazo al primer día hábil.

Madrid, 23 de octubre de 1963.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—5.365.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución del Ayuntamiento de Ceuta por la que se anuncia subasta para adjudicar los trabajos de instalación de alumbrado público de las barriadas de España, Morro, General Sanjurjo y carretera de acceso a la Almadraba.

Se anuncia subasta para la adjudicación de los trabajos de instalación de alumbrado público de las barriadas de España, Morro, General Sanjurjo y carretera de acceso a la Almadraba.

Tipo de licitación: 1.691.290,54 pesetas.

Fianza provisional: 50.738 pesetas, reintegrada con timbre municipal de 1.030 pesetas y diez de la Mutualidad de Administración Local.

Fianza definitiva: El 6 por 100 de la adjudicación.

Presentación de pliegos: En la Secretaría de este Ayuntamiento (Negociado tercero), hasta las doce horas del día en que se cumplan veinte hábiles de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura de pliegos: A las doce horas del día siguiente hábil.

Reintegro de la proposición: Seis pesetas en timbres del Estado y 20 Municipal.

Plazo de ejecución: Cuatro meses.

Forma de pago: A la terminación de dichos trabajos, mediante una sola certificación, extendida por la dirección facultativa.

En el presupuesto extraordinario número 1 existe consignación suficiente para la subasta objeto de este anuncio.

Gastos de escritura, impuestos, anuncios, etcétera, por cuenta del adjudicatario.

En el Negociado tercero de este Ayuntamiento se encuentran de manifiesto proyecto, Memoria, pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás elementos que convenga conocer a los interesados.

Modelo de proposición

Don vecino de con domicilio en calle número provisto de (reseñar documentos), enterado del anuncio de subasta para la adjudicación de los trabajos de instalación de alumbrado público en las barriadas de España, Morro, General Sanjurjo y carretera de acceso a la Almadraba, y conforme a los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas que han servido de base al mismo, se comprometo a

efectuar dichos trabajos en la cantidad de pesetas (número y letra).
Sin raspadura ni enmienda.
(Fecha y firma del proponente.)

Ceuta, 22 de octubre de 1963.—El Secretario general.—5.383.

Resolución del Ayuntamiento de Ceuta por la que se anuncia concurso-subasta de las obras de habilitación e inmediato funcionamiento de los despachos de oficina del Mercado Central de Abastos.

Tipo de licitación: 1.126.911,89 pesetas.

Fianza provisional: 33.807 pesetas, reintegrada con timbre municipal de 690 pesetas y diez de la Mutualidad de Administración Local.

Fianza definitiva: Seis por ciento del importe de la adjudicación.

Los licitadores presentarán sus proposiciones en pliegos separados con sobres también por separado, incluyendo en el primero, que se titulará «Referencias», todos los documentos exigidos en el pliego de condiciones. En el segundo, que se titulará «Oferta económica», sólo la proposición, conforme al modelo que se inserta, reintegrada con seis pesetas en timbres del Estado y 20 en sellos municipales.

La licitación tendrá lugar en dos periodos. El primero a las doce horas del día en que se cumplan once hábiles de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la ciudad, en cuyo acto sólo se abrirán los sobres titulados «Referencias». El segundo periodo tendrá lugar a los veinte días hábiles de publicarse anuncio en el «Boletín Oficial» de la ciudad, adjudicándose los trabajos a la proposición más económica.

Ambos sobres deberán presentarse en la Secretaría de este Ayuntamiento, Negociado tercero, hasta las doce horas del día en que se cumplan diez hábiles de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Plazo de ejecución: Cuatro meses.

Forma de pago: Por certificaciones, extendidas por la Dirección facultativa de la obra.

En el presupuesto ordinario vigente existe consignación para las obras objeto de este concurso-subasta.

Gastos de escritura, impuestos, etc., por cuenta del adjudicatario.

En el Negociado tercero de este Ayuntamiento se encuentran de manifiesto proyecto, Memoria, pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás elementos que convenga conocer a los interesados.

Modelo de proposición

Don vecino de con domicilio en calle número provisto de (reseñar documentos), enterado del anuncio de concurso-subasta para la adjudicación de las obras de habilitación e inmediato funcionamiento de los despachos de oficina del Mercado Central de Abastos, y conforme a los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas que han servido de base al mismo, se comprometo a efectuar dichas obras en la cantidad de pesetas (número y letra).
Sin raspadura ni enmienda.
(Fecha y firma del proponente.)

Ceuta, 22 de octubre de 1963.—El Secretario general.—5.382.

Resolución de la Comunidad de Villa y Tierra de Coca por la que se anuncia subasta del aprovechamiento maderero que se cita.

El día 29 de noviembre próximo, a las once horas de su mañana, tendrá lugar en esta Casa de Villa y Tierra la subasta

de los aprovechamientos primarios ordinarios del monte número 105, denominado «Pinar Viejo», sección segunda, lote tercero, cuartel A, para el año forestal 1963-1964, con arreglo al detalle siguiente:

Número de pinos negrales, 1.596.
Volumen de fustes, 1.512.251 m³.
Leña de copas, 166.347 m³.
Tasación, 605.226,23 pesetas.
Precio índice, 756.607,80 pesetas.
Corteza, 32 por 100.

El adjudicatario estará obligado al ingreso en la cuenta corriente del Distrito Forestal de Segovia, en el Banco de España, de 1.436,40 pesetas, importe de los gastos señalamiento de la corta, según lo ordenado por la Subdirección de Montes y Patrimonio Forestal.

Admisión de pliegos, hasta las trece horas del día anterior hábil al de la subasta, cerrados, debidamente reintegrados con seis pesetas, más un sello de diez pesetas de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local, que será facilitado por la Secretaría Municipal, y podrán presentarse en la Secretaría de la Comunidad, de las diez a las trece horas, a partir del día siguiente hábil al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta el día 28 de noviembre, anterior hábil al de la subasta.

En pliego aparte unirán el certificado maderero correspondiente: carta de pago de haberse constituido la fianza provisional, consistente en el 5 por 100 de la tasación; documento nacional de identidad y declaración jurada de no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos cuarto y quinto del vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, así como también el oportuno poder notarial, debidamente bastantado, los que representen a una tercera persona.

Los pliegos de condiciones facultativas y económicas se hallan de manifiesto en la Secretaría de esta Entidad.

Gastos.—Serán de cuenta del rematante todos los relativos a anuncios, reintegros y formación de expediente, escritura pública, Derechos reales, tasas del personal administrativo y subalterno de la Dirección General de Montes, de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto 502/1960, de 17 de marzo, y en general, todos aquellos derivados de la subasta y cumplimiento del contrato.

Mesa.—Estará constituida por el señor Alcalde-Presidente o quien legalmente le sustituya, con asistencia del empleado del ramo de montes designado por la Jefatura del Distrito Forestal de Segovia y del Secretario de la Comunidad, que dará fe del acto.

Si esta primera subasta quedara desierta, se celebrará una segunda a los ocho días hábiles, a la misma hora y en idénticas condiciones.

Modelo de proposición

Don mayor de edad, natural de provincia de con residencia en calle de con documento nacional de identidad número expedido en en representación de lo cual acredita con (en posesión del certificado de maderas y en relación con la subasta de productos primarios anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha del año en curso, relativa a la sección segunda lote tercero, cuartel A, del monte número 105, denominado «Pinar Viejo», de la Comunidad de Coca, para el año forestal 1963-1964, ofrece por los productos de dicho monte la cantidad de pesetas (en letra).
(Fecha y firma del proponente.)

Coca, 23 de octubre de 1963.—El Alcalde-Presidente, Fernando Sanz.—5.380.